
 

 

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO 

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES  

*ZARAGOZA* 

CARRERA DE INGENIERÍA QUÍMICA 

 

MINUTA 31 DE MAYO DE 2021 
SESION ORDINARIA 

PROCESO DE ACREDITACIÓN INGENIERÍA QUÍMICA. 
SESIÓN POR PLATAFORMA ZOOM, 12.00 h 

 
PARTICIPANTES: Dr. Luis A Mora Guevara, Secretario de Desarrollo Académico,         
QBP. María Virginia González de la Fuente, Jefa del Dpto. de Acreditación y Planes de 
Estudio, M. en C. Cesar Saúl Velasco H, Jefe de la Carrera, Ing. Andrea Hernández F. 
Coordinadora de Ciclo Básico, M. en C. Yennifer P. Arauz T., Coordinadora de Ciclo 
Intermedio, Ing. Aldo Varela M. Coordinador de Ciclo Terminal, Mtro. Feliciano Palestino 
Escoto, Sec.Técnico de la SDA., Ing. Arturo E. Méndez G., Sec. Técnico de IQ.  

 
Después de dar la bienvenida, la reunión de trabajo se inicia con el siguiente 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Informe sobre reuniones de Grupos de Interés. 
2. Atributos de Egreso. 
3. Informe de Medio Término ante CACEI. 
4. Asuntos generales. 
 
Desarrollo de la sesión.  

El M. en C. Cesar saludó a los asistentes y leyó el orden del día.  

1. El Ing. Cesar comentó sobre las reuniones que se tuvieron con los grupos de 
interés los días 11,12 y 13 de mayo, señaló que se cubrieron los objetivos al 
escuchar las opiniones de los diferentes grupos de interés y que a la brevedad se 
tendrá el informe escrito para cubrir los requerimientos de CACEI.  

La QBP. María Virginia González, consideró como importantes los comentarios que 
hicieron los egresados de la Carrera y los representantes de las asociaciones y 
colegios, referidos a los objetivos educacionales y a los atributos de egreso.  

El Ing. Cesar, comentó que se tienen los resultados de los cuestionarios aplicados 
a los egresados por parte de la Dra. Esmeralda Bellido. También expresó que se 
hará un informe de las opiniones de los grupos de interés y su análisis y, finalmente, 



comentó sobre los resultados del reporte de la Alianza para la Formación e 
investigación en infraestructura para el Desarrollo de México (FiiDEM).   

Se acordó llevar a cabo una reunión de la estructura académico-administrativa de 
la Carrera con los profesores de tiempo completo y el grupo base de acreditación 
para hacer el informe y el análisis de los grupos de interés, se convino también 
utilizar la información del reporte de la Alianza FiiDEM. 

2. El M. en C. Cesar informó sobre las actividades relacionadas con los atributos de 
egreso, realizadas con los profesores del grupo base de acreditación para atributos 
(en las minutas del 6 y 20 de mayo se mencionan las actividades y productos). 

Por parte de la estructura de la Carrera se mencionó que se tiene el concentrado 
final de la información de atributos para que sea revisado por la QBP. María Virginia 
González, Jefa del Departamento de Acreditación y Planes de Estudio, para 
posteriormente compartirlos con los demás profesores.   

Como actividades pendientes, se acordó hacer el análisis de los objetivos 
educacionales con los atributos de egreso, la valoración propiamente de los 
objetivos educacionales y de los atributos de egreso y se indicó que se realizará de 
manera colegiada con los profesores de la Carrera.  

3. Informe de medio término. 

En la sesión se hicieron comentarios en relación con los plazos del reporte de medio 
término, el avance del plan de mejora y la extensión a cinco años para la 
acreditación.   

Se acuerda que el   M. en C. Cesar se comunicará en el trascurso de esta semana 
con personal de CACEI para obtener información de los tiempos y procedimientos, 
tanto para el reporte de medio término como para la extensión a cinco años.  

En el trascurso de la sesión se desarrollaron diferentes temas relacionados con los 
pendientes de información o de acciones para completar otras categorías.  

Por lo que se toma nota de los pendientes de información o acciones o actividades 
de los demás indicadores y que el Dr. Luis Mora estará pendiente de la gestión:  

 Para cubrir un indicador de la categoría 5; el caso de los simuladores de 
proceso, definir la gestión con la Facultad de Química y la División de 
Planeación de la Facultad con la Jefa de División de Planeación la Dra. 
Susana González V. 

 Para cubrir un indicador de la categoría 2; se le solicitará por oficio, como 
recordatorio a la Dra. Rosalva Rangel Corona, Jefa de la División de 



Vinculación, la relación de convenios de vinculación con las empresas e 
instituciones que los profesores de la Carrera han establecido y, de manera 
particular, se solicitará a cada profesor de la carrera.   

 Para cubrir el indicador de la categoría 6, referente a los servicios 
institucionales, se acordó que se hará una lista de los servicios, se identifican 
las áreas administrativas y se enviará un  oficio, solicitando la información 
correspondiente con la justificación para el informe de medio término y la 
extensión a cinco años para la reacreditación de la Carrera. 

4. No hubo asuntos generales. 

Se acuerda que la próxima reunión será el lunes 7 de junio a las 16:00 h, para 
revisar los pendientes acordados en la minuta.  

 

La reunión terminó a las 13.44 h.  

Responsable de la minuta: Ing. Arturo E. Méndez G.  

 


